

**RESPON TURKI TERHADAP AKSESI FINLANDIA DAN SWEDIA DALAM KEANGGOTAAN
NATO SEBAGAI TAKTIK NEGOSIASI KONSESI DAN KOMPENSASI**

SKRIPSI

Dosen Pengampu:

Dr. Sugito, S.IP., M.Si



Disusun Oleh:

Lidia Indah Lestari

20190510128

Ilmu Hubungan Internasional

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

2023

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Lidia Indah Lestari
NIM : 20190510128
Program Studi : Ilmu Hubungan Internasional
Konsentrasi : Multinational Corperation
Judul Skripsi : Respon Turki Terhadap Aksesinya Finlandia Dan Swedia Dalam Keanggotaan NATO Sebagai Taktik Negosiasi Konsesi dan kompensasi

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis merupakan karya tulis asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta ataupun di Perguruan Tinggi lainnya.

Dalam penulisan skripsi ini tidak terdapat ide, gagasan, dan kutipan yang telah ditulis atau dipublikasikan oleh orang lain, kecuali tercantum dengan jelas dan benar sebagai referensi dalam Daftar Pustaka.

Pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dan penuh tanggung jawab. Apabila dikemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Univeersitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 21 Maret 2023



Lidia Indah Lestari

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Assalamu 'alaikum Wr.Wb

Dengan mengucap puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa telah memberikan nikmat, karunia dan anugerah-Nya, sehingga saya selaku penulis dapat menyelesaikan tugas akhir/skripsi ini dengan sebaik-baiknya. Shalawat serta salam, tak lupa penulis curahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW selaku suri tauladan umat manusia yang telah membawa seluruh umat manusia dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang.

Sudah menjadi kewajiban bagi mahasiswa/i jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta untuk menyusun sebuah tugas akhir berupa skripsi yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana setelah menempuh studi selama waktu yang telah ditentukan. Sehingga tersusunlah skripsi dengan judul “TAKTIK NEGOSIASI KONSESI DAN KOMPENSASI TURKI TERHADAP AKSESI FINLANDIA DAN SWEDIA DALAM KEANGGOTAAN NATO”.

Dalam penyusunan skripsi ini tidak luput dari bimbingan, masukan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi dalam penyusunan skripsi ini. Pada kesempatan kali ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Gunawan Budiarto, M.P. selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bapak Dr. Takdir Ali Mukti, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Bapak Dr. Sugito, S.IP., M.Si. selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta sekaligus sebagai dosen pembimbing saya yang telah meluangkan waktu untuk membimbing saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
4. Bapak Muhammad Faris Al-Fadhat, S.IP., M.A.,Ph.D dan Bapak Bambang Wahyu Nugroho, S.IP., M.A. selaku dosen penguji skripsi, terimakasih atas bimbingan, kritik dan masukan yang telah diberikan dalam skripsi ini.

5. Seluruh bapak dan ibu dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan bekal ilmu dan wawasan tak terhingga kepada penulis.
6. Civitas akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik jurusan Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan arahan kepada penulis khususnya mengenai segala hal keadministrasian.
7. Orang tua penulis, Bapak Edi Junaedi dan Ibu Emay Rohimah yang senantiasa memberikan dukungan serta doa restu kepada penulis selama proses perkuliahan hingga penyusunan skripsi.
8. Saudari Nafa Almaushofia sebagai mentor dan teman berbagai keluh kesah selama proses skripsi ini dibuat.
9. Saudari Natasha Kusuma Dewi dan Andini Hayu Agus Putri selaku teman yang selalu mambantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Kepada Tuan pemilik NIM 20190510066. Terimakasih telah membersamai selama proses perkuliahan dan terimakasih telah membawa saya berkeliling dari abstrak hingga pendahuluan yang berakhir pada jalan buntu yang membuat kita terjebak.
11. Teman-teman organisasi Fisipol Society Empowerment Club (FISMO Club) yang telah memberi dukunga kepada penulis.
12. Semua teman-teman di jurusan Ilmu Hubungan Internasional angkatan 2019.

Serta untuk seluruh pihak yang namanya tidak bisa disebutkan satu-persatu, dengan ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih atas segala andil yang telah diberikan sekaligus memohon maaf. Semoga segala kebaikan dari berbagai pihak diatas berbalas dengan suatu hal baik pula oleh Allah SWT suatu saat nanti. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banya orang. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 20 Maret 2023



Lidia Indah Lestari

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	1
HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	3
HALAMAN MOTTO	4
KATA PENGANTAR	5
ABSTRAK	7
DAFTAR ISI	9
DAFTAR SINGKATAN	10
BAB I	11
PENDAHULUAN	11
A. Latar Belakang Masalah	11
B. Rumusan Masalah	14
C. Kerangka Berpikir	14
D. Hipotesis	15
E. Tujuan Penelitian	15
F. Metodologi Penelitian	15
G. Ruang Lingkup Penelitian	16
H. Sistematika Penulisan	16
BAB II	17
KONFLIK TURKI DENGAN FINLANDIA DAN SWEDIA PERIHAL SUKU KURDI DAN PARTIYA KARKAREN KURDISTAN (PKK)	17
A. Konflik Turki dengan Suku Kurdi dan PKK	17
B. Dukungan Finlandia dan Swedia Terhadap Suku Kurdi dan PKK	23
BAB III	26
PEMANFAATAN AKSESI FINLANDIA DAN SWEDIA OLEH TURKI UNTUK BERNegosiasi TENTANG SUKU KURDI DAN PARTIYA KARKAREN KURDISTAN (PKK)	26
A. Taktik Negosiasi Turki dengan Finlandia dan Swedia	26
B. Implikasi Kesepakatan Antara Turki, Finlandia dan Swedia Terhadap Proses Aksesii Finlandia dan Swedia	29
BAB IV	34
KESIMPULAN	34
DAFTAR PUSTAKA	37

DAFTAR SINGKATAN

ERNK	: Eniya Rizgariya Netewa Kurdistan
KTT	: Konferensi Tingkat Tinggi
NATO	: North Atlantic Trade Organization
PAJK	: Partai Perempuan Merdeka Kurdistan
PCDK	: Partai Solusi Demokrasi Kurdistan
PKK	: Partiya Karkaren Kurdistan/Partai Buruh Kurdistan
PYD	: Partai Persatuan Demokratik
UNHCR	: United Nation High Commissioner for Refugees
YPG	: Unit Perlindungan Rakyat